
ANCHA ES CASTILLA-LA MANCHA

GUADALAJARA:

El Día del Turismo, en Sigüenza

En Sigüenza se celebra
rá este año, el 27 de septiem
bre, el DIA MUNDIAL DEL 
TURISMO, a nivel regional.

La Consejería de Indus
tria y Comercio de la Junta 
de Comunidades de Castilla- 
La M ancha, ha acordado ce
lebrar el Día Mundiál del Tu
rismo el 27 de septiembre 
próximo. La fijación de la fe
cha ha sido por hacerla coin
cidir con la conmemoración 
del V Centenario del Doncel.

En la región ya se han 
celebrado en años anteriores 
la celebración de estas Jorna

das de promoción turística. 
La primera fue en Toledo y la 
segunda en Almagro, en la 
provincia de Ciudad Real. 
Fueron invitadas a estas Jo r
nadas: personalidades, agen
cias de viajes, medios de co
municación, empresas hotele
ras, etc. La Consejería de In
dustria y Comercio ya ha fi
jado una subvención para es
ta finalidad de un millón de 
pesetas y a la que se sumará 
la colaboración económica de 
los organismos provinciales 
de G uadalajara y del Ayun
tam iento de Sigüenza.

CUENCA:

Basuras y suciedad se acumulan en la 
Residencia “Virgen de la Luz”

Desde que las trabajado
ras de la empresa de limpie
zas “ G RED O S” se encuen
tran en huelga, el servicio de 
limpieza de la Residencia 
“ Virgen de la Luz” , está su
friendo un deterioro que no 
puede ser aceptado por más 
tiempo. Pasillos, patios, habi
taciones, etc., acum ulan tal 
cantidad de suciedad, que 
preocupa a responsables y 
autoridades sanitarias. Las 
centrales sindicales mayorita-
rias, CC.OO. y UGT están 
tratando el tema en la nego
ciación. La primera pretende 
que la empresa “ Gredos” fir
me un contrato de tres años /
para todos aquellos trabaja
dores eventuales. Al no acep
tar la empresa estas condicio
nes, abandonó la mesa de ne
gociación. Según Antonio 
Laín, Secretario de organiza
ción de UGT, “ Comisiones 
Obreras coacciona al empre
sario y constituye una inge

rencia en la libertad que tie
ne la empresa para contratar 
a las personas que quiera” . 
Pero lo cierto es que quienes 
están siendo perjudicados 
con esta postura, son los 
usuarios del Hospital obliga
dos a vivir entre basuras, su
ciedad y malos olores. La di
rectora del INSALUD ha m a
nifestado que si en un tiem 
po prudencial este conflicto 
no se soluciona, se verá obli
gada a tom ar medidas para 
que se pueda evitar males 
mayores. Por su parte el sub
director del centro sanitario 
ha m anifestado: no hemos 
querido entrar en el conflic
to porque no tenemos ningún 
derecho a ello. El tema está 
en manos del gobernador pe
ro creemos que la situación 
ha llegado a su límite y esta
mos estudiando una serie de 
medidas, que se pondrán en 
m archa en pocas horas y con 
las que el centro quedará to 
talm ente limpio.”

ALBACETE:

Los cereales, perjudicados en la 
CEE

Dura crítica de Miguel 
Ramírez, recientemente nom 
brado portavoz de Agricultu
ra del G rupo Popular en el 
Parlamento. Este ha critica
do valiente y duram ente la 
actuación del G obierno en 
cuanto a la defensa de los in
tereses de la agricultura espa
ñola ante la Comunidad Eco
nómica Europea, más con
cretamente en lo concernien
te a los cereales. España, va 
a tener que pagar, con un dé
ficit notable en la producción 
nacional, un rendimiento de 
un 45% menos al europeo, 
unas tasas de corresponsabi
lidad, mecanismo de protec
ción creado por la C om uni
dad, que le va a suponer
10.000 millones de pesetas. 
Según este parlam entario, 
que ha atacado con dureza la 
política del G obierno en esta 
materia, España se ha con

vertido en un mercado ideal 
para el grano, la leche y los 
corderos com unitarios.

UGT discrepó de las 
apreciaciones de M. Ramírez 
poniendo el acento no en los 
precios, sino en las estructu
ras comerciales.

CIUDAD REAL:

Menos IVA para el vino
La Unión Provincial de 

Bodegas Cooperativas ha ce
lebrado una reunión extraor
dinaria a la que asistió su pre
sidente don M anuel Grande 
Puertas, el director gerente 
Víctor Olivares M ora, el pre
sidente de Cooperativas Ex
portadoras de España COVI- 
NEX, Rafael Díaz Salazar y 
el jefe provincial del SENPA, 
Guillermo Rodríguez de la 
Cruz, además de Nicolás Ló
pez Treviño, presidente de la 
Junta Provincial. La reunión, 
más que nada tuvo carácter 
informativo acerca de la nor
mativa com unitaria que en
trará en vigor en la próxima 
cam paña vitivinícola. Tam
bién la reunión tuvo un ca
rácter revindicativo y se pu
so de manifiesto el hecho de 
que las exportaciones de vi

no a la CEE se reducirán en 
la próxima cam paña.

La Asamblea tom ó im 
portantes acuerdos destacan
do, entre otros, el que las 
Cooperativas no vendan el vi
no por debajo de 170 pesetas 
grado y hectolitro. También, 
que se m antenga la medida 
de no arrancar ni un viñedo 
en nuestra región ya que “ no 
hay otra alternativa de culti
vo’ ’. Por otro lado, que la re
vindicación de que la prom o
ción que se va a hacer a nivel 
de la Administración central, 
también se extienda a los cal
dos de Castilla-La Mancha; y 
en cuanto al IVA, se propon
drá que al vino se le aplique 
un 6 por 100 en lugar de un 
12 por 100, que tanto perju
dica al mercado.
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